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	 L’année	2017	qui	vient	de	s’écouler	peut	être	considérée	comme	un	«	bon	cru	».	
Christian	 Roux,	 le	 directeur,	 accompagné	 par	 Evelyne,	 la	 	 secrétaire	 comptable,	 Damien	
l’ouvrier	 d’entretien	 et	 Alice,	 la	 cuisinière,	 ainsi	 que	 	 des	 salariés	 en	 contrat	 l’été,	 	 ont	 pu	
continuer	à	recevoir	des	vacanciers	en	essayant	au	maximum	de	répondre	à	leurs	attentes,		et	
à	promouvoir	l’Ermitage	Jean	Reboul.	
	
	 Les	5	séjours	habituels	AVT	que	nous	organisons	ont	permis,	cette	année	encore,	à	une	
centaine	de	grands	handicapés	de	bénéficier	de	deux	semaines	de	"vacances"	à	l'Ermitage.	
Ces	séjours	sont	toujours	pleins,	excepté	celui	de	février	pour	lequel	nous	n’avons	guère	plus	
d’une	douzaine	de	personnes,	comme	chaque	année.		
Un	groupe	d’animateurs	a	travaillé	pour	mettre	en	place	un	séjour	théâtre	mais	n’a	pas	trouvé	
les	subventions	nécessaires.	Nous	espérons	que	ce	n’est	que	partie	remise.	
	 Ces	 séjours	 AVT	 restent	 dans	 des	 prix	 inférieurs	 à	 ceux	 proposés	 par	 les	 autres	
organismes	 de	 vacances	 adaptées,	 même	 s’ils	 sont	 toujours	 coûteux	 pour	 les	 personnes	 à	
faible	 revenu.	 Pour	 aider	 ceux	 qui	 ne	 pourraient	 venir	 pour	 des	 raisons	 financières,	 nous	
avons	mis	en	place,	grâce	aux	dons	de	nos	adhérents	et	sympathisants,	un	budget	spécifique	
pour	les	œuvres	sociales.	Nous	pouvons	ainsi	leur	apporter	un	soutien	financier	partiel,	sous	
réserve	 qu’ils	 aient	 aussi	 fait	 des	 demandes	 d’aide	 auprès	 de	 d'	 organismes	 tels	 que	 leur	
mutuelle,	leur	caisse	de	retraite	ou	leur	CCAS.		
	 Dans	le	même	ordre	d'idées,	nous	avons	aussi	mis	en	place	une	assurance	annulation	
permettant	ainsi	aux	personnes	qui	devraient	annuler	leur	séjour	à	la	dernière	minute	d’être	
remboursées.	
	
	 Nous	 continuons	 aussi	 d'accueillir	 et	 héberger	 d'autres	 groupes	 ou	 associations	 de	
personnes	 en	 situation	 de	 handicap.	 Notre	 partenaire	 principal,	 la	 Fédération	 APAJH,	 qui	
organise	des	séjours	pour	le	compte	de	la	MGEN,	a	même	ouvert	un	séjour	supplémentaire	en	
2017.	 Leur	 satisfaction	 ne	 se	 dément	 pas	 d'année	 en	 année	 et,	 dès	 le	 mois	 d’octobre,	 ils	
retiennent	leurs	séjours		pour	l’année	suivante.	
	 De	même,	l'association	HANDICHIENS	est	revenue	cette	année	pour	organiser,	à	deux	
reprises,	ses	stages	de	remise	officielle	de	chien	accompagnateur	à	des	personnes	en	situation	
de	handicap.	Les	responsables	apprécient	fortement,	pour	cett	occasion,	le	cadre,	les	facilités	
et	le	service	que	leur	offre	l'Ermitage.	 	
	 Pour	que	 l'Ermitage	 Jean	Reboul	 et	 les	 services	qu'il	 peut	 offrir	 soient	 encore	mieux	
connus,	 nous	 avons,	 avec	 l'aide	 d'	 une	 association	 locale,	 refait	 complétement	 notre	 site	
internet.	 Il	 nous	 reste	 encore	 des	 améliorations	 à	 apporter,	 mais	 n’hésitez	 pas	 à	 aller	 le	
consulter	:	ermitage-jean-reboul.fr.	 Et	 ne	 soyez	pas	 surpris	 si	 vous	 voyez	un	nouveau	
logo	pour	l’Ermitage	Jean	Reboul	!	



	
	 En	 matière	 d'investissements,	 il	 a	 fallu	 penser	 au	 renouvellement	 des	 moyens	 de	
transport	pour	les	vacanciers.	Nous	avons	ainsi	acquis	2	véhicules,	un	Kangoo	et	un	véhicule	
PMR	permettant	le	transport	de	4	personnes	en	fauteuil.	
	 Mais	 la	 grande	 affaire	 de	 l'année	 2017	 a	 été	 la	 recherche	 de	 subventions	 pour	 la	
réalisation	 de	 la	 station	 d’épuration	 obligatoire.	 Christian	 Roux	 a	 ainsi	 pu	 obtenir	 le	
financement	 de	 85	%	du	 budget	 total.	 Félicitations	 pour	 son	 opiniâtreté	 à	mener	 à	 bien	 ce	
projet	qui		a	pris	forme	en	mars	2018	:	ainsi	maintenant	le	rejet	des	eaux	usées	est	conforme	à	
la	réglementation	et	nous	sommes	débarrassés	des	mauvaises	odeurs	qui,	parfois,	 flottaient	
dans	le	cour.		
	 Merci	à	l’Agence	de	l’eau,	E.D.F	et	GAIA		pour	leur	soutien	financier.		
	
.	
	 Cette	année	encore,	la	fidélité	et	l'aide	de	nos	adhérents	(355	à	jour	de	cotisations)	et	
sympathisants	ne	nous	ont	pas	manqué	pour	appuyer	notre	action,	en	particulier	pour	l'aide	
sociale	aux	vacanciers	et	la	réalisation	de	nos	investissements.		
	 Pour		étoffer	et	renouveler	le	conseil	d’administration	actuel,	un	appel	à	candidatures	
pour	solliciter	de	nouveaux	administrateurs,	a	été	lancé…et	entendu.	Cinq	candidats	devraient	
se	présenter	aux	suffrages	de	la	prochaine	Assemblée	Générale	pour	rejoindre	le	Conseil.		
	 Sur	place,	à	St	Maurice,	un	Comité	de	Pilotage	réunit,	à	 raison	d’une	 fois	 toutes	 les	3	
semaines	environ,	le	directeur	de	l'Ermitage	et	quelques	administrateurs	locaux,	et	un	compte	
rendu	est	envoyé	à	tous	les	administrateurs.	C’est	un	temps	pendant	lequel,	les	échanges	avec	
Christian	Roux,	permettent	les	discussions	et,	si	nécessaire,	les	prises	de	décision	entre	deux	
Conseils	d'administration.	
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